







¡Segundo número de ReLMIS! Complejidades sociales y abordajes metodológicos.

Tenemos el agrado de presentar en esta oportunidad una nueva publicación de la Revista Latinoamericana de Metodología de la Investigación Social.

Tal como nos propusiéramos seis meses atrás, en nuestro número inaugural, seguimos apostando a favorecer una mirada regional sobre los desarrollos en metodología de la investigación en ciencias sociales, rescatando el potencial crítico que se devela en *el hacer* de los procesos de indagación.

El número dos de ReLMIS aparece con el nombre *Complejidades sociales y abordajes metodológicos*, y reúne artículos y reseñas de investigadores de diversos países latinoamericanos. Los diferentes tópicos que ellos han explorado demandaron la construcción de variadas estrategias metodológicas para interrogar los pliegues y repliegues de lo complejo. Tal como se afirma en la presentación a este número, "se exponen abordajes metodológicos que dan cuenta de plurales complejidades sociales, disponiéndose desde las pasiones y posiciones epistémicas a la que interpela lo *complexus*: en primera persona, 'yo abarco, yo abrazo' como apertura /como abrir/ los posibles en las aproximaciones a la complejidad.

Debemos agradecer a los autores por compartir su trabajo con ReLMIS, así como también a todos aquellos que han enviado sus manuscritos a la espera de una respuesta editorial. Nuestro equipo está ocupado en la evaluación y preparación de los índices de los futuros números, por lo que las notificaciones irán siendo cursadas una vez que los dictámenes estén listos.

También agradecemos especialmente al Consejo Académico por su valioso apoyo a la revista, y su minuciosa labor en la evaluación de manuscritos.

Aprovechamos para recordarles que se encuentra *abierta de manera permanente*, desde abril del presente año, la convocatoria a presentación de trabajos para ser incluidos en números futuros. Nuestra Revista recepta, tanto en idioma español como portugués, escritos científicos originales sobre metodología de la investigación, ya sea en la forma de artículos académicos, experiencias de enseñanza, o reseñas de libros de reciente aparición. Los trabajos deben ser subidos —previo registro como usuarios— a través del sistema online de nuestro sitio web, respetando las normas de publicación y las políticas de la revista.

De esta manera, invitamos a todos ustedes a visitar nuestra revista en www.relmis.com.ar, desde donde podrán acceder al actual, y anterior, número publicado.

Aprovechamos a su vez para enviarles a todos un afectuoso saludo.

Links relacionados:

- 1) Revista Latinoamericana de Metodología de la Investigación Social [<u>Visitar</u>]
- 2) Normas de publicación para autores y condiciones para los envíos [Visitar]
- 3) Guía para el registro de autores y envío de manuscritos [<u>Visitar</u>]
- 3) Sitio del "Programa de Acción Colectiva y Conflicto Social" [Visitar]
- 4) Sitio del Centro de Investigaciones y Estudios Sociológicos (CIES) [Visitar]

Esta revista es una iniciativa del "Programa de Estudios de Acción Colectiva y Conflicto Social" de la Unidad Ejecutora CEA-CONICET. del "Centro de Investigaciones y Estudios Sociológicos", y del "Nodo Villa Maria (Argentina) de la Red Latinoamericana de Metodología de las Ciencias Sociales" | **relmis.com.ar**